Dos nuevos sacerdotes tendrá la Prelatura del Opus Dei en el Perú

El próximo sábado 29 de abril en Roma recibirán el sacramento del orden sacerdotal, dos profesionales peruanos pertenecientes a la Prelatura del Opus Dei. Se trata de Andrés Echevarría Escribens y Ricardo Bazán Mogollón. La ceremonia se realizará a las 9:00 am. hora de Lima, Perú y se transmitirá en vivo por esta página web.

Ambos estudiaron derecho. El primero en la Universidad Católica del Perú (PUCP) donde también obtuvo el grado de Licenciado en Educación y el segundo en la Universidad de Piura.

"La ordenación sacerdotal que estoy por recibir es para mí un gran don de Dios, y ¿cómo decirle que no a Dios? Rezo para que el Señor mande más vocaciones sacerdotales, porque hacen mucha falta, y además, que sean sacerdotes santos: la gracia de Dios nunca faltará. Pienso que es una aventura maravillosa y un trabajo, si podemos llamarlo así, gratificante", dijo Ricardo Bazán quien ha estudiado una licenciatura y doctorado en Derecho Canónico en la Pontificia Universidad de la Santa Cruz en Roma (Italia).

Andrés Echevarría, quien antes de estudiar teología moral se desempeñó como abogado en el estudio "Andrés Echevarría Maurtua y abogados" también es educador, fue sub-director del Colegio Alpamayo en Lima. Fue director de la Oficina de Comunicación del Opus Dei en el Perú y del Centro Cultural Tradiciones.

"Una vez leí a un médico que se hizo sacerdote, que el contacto con la muerte le hizo pensar en Dios y lo llevó al sacerdocio para conseguir la resurrección que nos trajo Jesús. En mi camino vocacional, también se ha dado una reflexión parecida con la justicia. Estudié derecho y trabaje varios años como abogado litigante tratando de servir a las personas para que alcancen justicia. Después, como profesor de colegio, orienté mi vida a la educación, procurando vivir el mismo espíritu de servicio", recuerda Andrés Echevarría.

"Ahora el Señor me ha dado la oportunidad de traer al mundo la justicia divina, que no conoce de venganzas ni recelos, sino que está llena de perdón, misericordia y amor. A mis 51 años comienzo una nueva vida y contando con la ayuda del Señor, espero que sea un buen instrumento en sus manos para que el mundo conozca el rostro alegre y misericordioso de Jesús", señala Andrés.

Andrés Echevarría y Ricardo Bazán se ordenarán sacerdotes junto a otros 29 fieles del Opus Dei de varias nacionalidades. La ceremonia se llevará a cabo en la Basílica de San Eugenio, Roma a las 9 de la mañana hora de Perú y se transmitirá en vídeo desde la web: www.opusdei.org.pe

El celebrante principal de esta ceremonia será el cardenal Giuseppe Bertello, Gobernador del Estado de la Ciudad del Vaticano. A la ceremonia de ordenación asistirán familiares y amigos peruanos que participan de estos momentos especiales de Ricardo y Andrés.

pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://</u> opusdei.org/es-pe/article/dos-nuevossacerdotes-tendra-la-prelatura-del-opusdei-en-el-peru/ (12/12/2025)